

Janine **de La Harpe-Lugeon**, à Cossonay;
Martine et Claude **Daetwyler-de La Harpe**, à Epalinges,
leurs enfants Caroline et Fabien;
Guy et Isabelle **de La Harpe-Champendal** et leur fille Marion, à Cossonay;
Anne **de La Harpe Volluz** et Marc-Henri **Volluz**, à Charrat (VS);
Liliane **Jaquier-Lugeon**, à Chevilly, et famille;
Gisèle **de La Harpe-Corbaz**, à Yens, et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Marcel DE LA HARPE

qui s'en est allé paisiblement le 27 février 2010, dans sa 85e année.
Le culte d'adieu sera célébré au temple de Cossonay, le mercredi 3 mars,
à 14 heures, suivi des honneurs à l'intérieur du temple.

L'ensevelissement suivra au cimetière.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à l'Assemblée
Missionnaire Evangélique, 1003 Lausanne, CCP 10-4923-0.

La famille remercie le personnel de l'EMS La Venoge, à La Sarraz, pour sa
bienveillance et ses bons soins.

Adresse de la famille: rue des Laurelles 4, 1304 **Cossonay**.

*Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné
son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui
ne meure pas mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 :16